

Leipzig, 19.12.2022

Liebe Eltern, liebe Lehrer, liebe Schüler, liebe Mitarbeiter,

aufgrund der aktuell angespannten Krankheitslage ist es für viele Familien sehr schwierig, ein ärztliches Attest innerhalb der Frist zu bekommen, die unsere Hausordnung festlegt.

Da in der Kürze der Zeit keine Schulkonferenz einberufen werden kann, möchte ich ab sofort die Regelung für den Zeitraum bis zum 13.01.2023 abändern.

Für diesen Zeitraum ist ein ärztliches Attest im Krankheitsfall erst ab dem sechsten Fehltag nötig. Für bis zu fünf Fehltage dürfen Eltern eine Entschuldigung ausstellen.

Ich hoffe, dies trifft auf Zustimmung aller Beteiligten.

Mit freundlichen Grüßen

Mario Coccejus

Schulleiter
Goethe-Gymnasium der Stadt Leipzig
Gorkistraße 25, 04347 Leipzig
Tel.: 0341 / 23 48 1300